

あなたも わたしも 大切な ながさかっこ 聴き合って 話し合って とともに学ぼう !

ながさかっこ



ながさかしょうがっこう 長坂小学校だよりNo.5 2023年7月発行 発行責任者：校長 國分 孝明

1学期が終わりました。新しいながさかっこを迎え、1つずつ進級した4月からは、はや4か月が経過しました。その間、授業参観や家庭訪問等ご協力ありがとうございました。また、大きな行事として運動会がありました。たくさんの声援をもらいながら子どもたちは練習の成果を発揮できました。学年ごとの校外学習などを経て、4月とは一回りも二回りも成長した姿が今ここにあります。

明日から始まる夏休みでは、各ご家庭で計画されていることだと思えます。この時にしかできないことを経験することで子どもたちはさらに成長してくれると思っています。2学期の始業式にはそんな子どもたちのたくさんの笑顔に会うことを楽しみにしています。

楽しい夏休みを過ごすために！！

皆さんが楽しみにしていた夏休みが始まります。楽しい夏休みにするために「水」と「車」に気をつけて生活してほしい、ということ、終業式で子どもたちにお話させていただきました。改めてこの2つについて詳しくお伝えします。

☆「水」について

夏休み中のニュースには、川や海での事故のことが数多く報道されます。見たり聞いたりして、とても悲しく辛い思いになります。とても暑い日が続く夏休み。水に触れる機会が多くなると思いますが、川や海へは必ずおとなの人と一緒にいき、安全に十分気をつけて楽しむようにしてください。

☆「車」について

夏休み中、「お世話になってほしくない車」が3つあります。まずは救急車。元気な姿で2学期の始業式をみんなで迎えたいと思っています。大きなケガのないよう、安全に気をつけてほしいです。次に消防車。夏休みに花火をする機会があるかもしれませんが、くれぐれ子どもたちだけでしないようにしてください。最後にパトカー。万引きなど人に迷惑をかけるような行動は絶対にしてはいけません。警察のお世話になるような行動は絶対にしないようにしましょう。きまりを守って、(もちろん宿題もしっかりしてきますよ)充実した楽しい夏休みを過ごしてください。

8・9月の主な行事	
8月 8日(火)	平和登校日 11:00下校
25日(金)	始業式 11:30下校
9月 1日(金)	創立記念日のためお休み
15日(金)	全学年：オープンスクール ※詳細は2学期始業式にお手紙配付
22日(金)～23日(土)	6年生：修学旅行 ※25日(月)は代休(6年生のみ)

まなつ 真夏のアイススケート (6年生)

7月5日(水)に6年生は関空アイスアリーナに行ってきました。昨年度も体験に来たこともあり、子どもたちは数分で氷上での動きにも慣れて、きれいな滑りを見せてくれました。

アイスアリーナ内は寒いので、長袖長ズボン、ジャンパーなどを着込んでいましたが、時間が経つにつれて、上着を脱いで汗だくで体験にとりこんでいました。トリプルアクセルとまではいきませんが、インストラクターの指導のもと友だちと会話しながら楽しく滑ることができるようになりました。

2年続けて子どもたちと貴重な体験ができたこと、とても嬉しく思っています。今後も残りの学校生活や行事を、子どもたちと一緒に充実したものにしていきたいと思います。



←まずは立ち上がる場所からの練習です

みんな滑ってます→

まち 町たんけん! (3年生)

3年生は1学期に泉佐野市役所、きちょう苑、南大阪カレッジ、ホライズン、正覚寺、西浦鋼線さんのお話など、校区にある施設のことをたくさん学習しました。百聞は一見にしかず。それぞれの施設の様子を見て、たくさん質問をしたり、利用者さんと交流したりする中で、施設について分かってきました。そして、教室でなぜこの施設が必要なのかということを考えてみました。

子どもたちは町たんけんを通して、みんなが使う施設には人々の願いがこめられてきたことを知ることができました。また、そこで働いている人たちは、地域の方や利用者さんが安心して楽しく過ごせるように工夫しながら働いていることが分かったようです。

2学期にはくらしを支える施設(消防署やスーパーマーケット)について学習を進めていく予定です。



↑地域のおばあちゃんとおはじきゲーム

この議場でいろんなことが ↓ 決まるんだね

